

5. März 2018

Pressemitteilung

Weihnachtskarten-Aktion für den guten Zweck

ProMädchen Mädchenhaus e.V., BastiBus und Stiftung Gerresheim gemeinsam erhalten insgesamt 10.000 Euro durch E-Mail-Weihnachtskarten-Aktion

Traditionsgemäß gab es auch 2017 wieder eine E-Mail-Weihnachtskarten-Aktion für den guten Zweck. Anstelle postalischer Weihnachtskarten bevorzugten Kunden der Stadtparkasse den elektronischen Weihnachtsgruß. So hatten sie die Möglichkeit, mit abzustimmen, an welche Organisation ein Teil der insgesamt 10.000 Euro-Spende übermittelt werden sollte. Die Aktion lief von November 2017 bis Januar 2018.

„Ich freue mich, dass unsere Weihnachtskarten-Aktion so populär ist und wir in diesem Jahr auf diesem Wege ausgewählte Düsseldorfer Vereine finanziell unterstützen können“, so Karin-Brigitte Göbel, Vorstandsvorsitzende der Stadtparkasse Düsseldorf.

Folgende gemeinnützige Organisationen wurden durch die Weihnachtskarten-Aktion begünstigt:

ProMädchen – Mädchenhaus Düsseldorf e.V. :

Als anerkannter Träger der freien Jugendhilfe macht sich ProMädchen – Mädchenhaus Düsseldorf e.V. in Düsseldorf seit 1989 für Mädchen und junge Frauen stark. Der Verein bietet Mädchen und jungen Frauen Zuflucht in akuten Krisensituationen. Hier können sie Schutz finden und zur Ruhe kommen. In der Zuflucht arbeiten ausschließlich Fachfrauen, die zusammen mit den Mädchen und jungen Frauen neue Perspektiven erschließen.

BASTI Bus Monheim am Rhein:

Träger des Basti-Busses ist der gemeinnützige Verein “Eine Zukunft für Kinder! e.V”. Seit 2010 ist das Ziel, Kinder kreativ an das Werken mit Holz oder das Nähen heranzuführen. Die Rohlinge werden von den Behinderten- Werkstätten hergestellt und von den Kindern im Bus fertig gebastelt. Die Überschüsse werden am Jahresende für Projekte rund um bedürftige Kinder im In- und Ausland verwendet.

Gerresheim gemeinsam – Evangelische Stiftung:

Zweck der Stiftung ist die materielle und ideelle Unterstützung und Förderung der kirchlichen, diakonischen, seelsorgerischen und ökumenischen Arbeit der Evangelischen Kirchengemeinde Düsseldorf-Gerresheim. Der Stiftungszweck wird insbesondere verwirklicht durch die Förderung, Unterstützung und sonstige Tätigkeit der Arbeit der Evangelischen Kirchengemeinde Düsseldorf-Gerresheim, u. a. in den Bereichen Kinder-, Jugend- und Familienarbeit , Bildungs- und Betreuungsarbeit für alle Generationen.

Pressekontakt:

Joëlle Kleophas

Unternehmenskommunikation

0211 – 878 6709

joelle.kleophas-betzuege@sskduesseldorf.de

www.sskduesseldorf.de